

Projektabschlusstreffen bei den BIT Ingenieuren

Im vergangenen Monat war viel los bei unseren Klienten.

Fabian Vollberg und Pascal Kowsky sind u. a. ins Schlosshotel Karlsruhe gereist, um den Abschluss eines anspruchsvollen Strategieprojektes zu gestalten. Im Projekt ging es darum, die Strategiearbeit auf mehreren Schultern zu verteilen und gemeinsam mit der Mannschaft die Strategie in die Umsetzung zu bringen. Denn was wäre eine blitzgescheite Strategie ohne den nötigen Realisierungsgeist. Unser ohnehin erfolgreicher Klient ist damit nicht nur besser für die Zukunft gewappnet, sondern in der Lage, die definierte, erstrebenswerte Zukunft gemeinsam aktiv zu gestalten. Zum Abschluss des Tages blieben ein begeisterter Klient, ein begeistertes Team und ebenfalls begeisterte Berater.

Herzlichen Dank für die tolle, offene und stets konstruktive Zusammenarbeit, lieber Volker Mörgenthaler, liebes Projektteam, liebe BIT Ingenieure AG!



v.l.: Fabian Vollberg, Pascal Koswsky, Dr. Volker Mörgenthaler, Vorsitzender des Vorstandes der BIT Ingenieure AG

Editorial

CEO-TIPP

Marke

Vertrieb & Expansion

Internationales Marken-Kolloquium

Veranstaltungen & Veröffentlichungen

Mandat-Intern